



Wali Kota Cup Jadi Sarana Pembibitan Atlet Berprestasi

KOTA, *Joglo Jogja* - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menggelar kejuaraan Walikota Cup Cabang Olahraga Bulutangkis di GOR SMPN 1 Yogyakarta, pada 14-17 Desember. Kegiatan itu diikuti oleh 270 atlet dari 21 klub, harapannya dapat memperbanyak bibit atlet bulutangkis yang dapat meraih banyak prestasi. Penjabat (Pj) Wali Kota Yo-

gakarta Singgih Raharjo mengatakan, dengan dilaksanakan kegiatan tersebut, diharapkan akan tumbuh atlet bulutangkis dengan cara pembibitan yang berkesinambungan. Selain itu, para atlet menjalin sportifitas agar nantinya siap menghadapi laga yang lebih tinggi, seperti yang terdapat Porda DIY di tahun 2025. "Dukungan ini tidak hanya

datangnya dari pemerintah saja, namun ada peran orang tua dalam memberikan semangat dan dukungan kepada anak-anaknya. Sehingga, saya harapkan anak-anak akan semakin bersemangat mengikuti laga berikutnya dengan tenang dan penuh optimismenya, kemarin. Singgih juga mengucapkan, terimakasih dan mengapre-

siasi untuk semua pihak yang terkait. Ia berharap, dengan kejuaraan ini diupayakan dapat memberikan dampak positif, baik bagi para atlet, klub bulutangkis, orang tua dan Kota Yogyakarta. "Saya titip kepada orang tua yang membesarkan anak-anak untuk terus menyemangati mereka bertanding. Sehingga orang tua akan merasakan has-

il sesuai dengan kemampuan anak-anak mereka," jelasnya. Sementara itu, Ketua Panitia Walikota Cup Cabor Bulutangkis antar Klub Kota Yogyakarta Tahun 2023, Kumoro Sugiarto mengungkapkan, dalam ajang kali ini diikuti dari usia enam tahun hingga 18 tahun. Dengan kategori tunggal, ganda hingga ganda campuran. Nanti-

nya pemenang dalam kegiatan ini akan maju menjadi perwakilan kota Yogyakarta pada kejuaraan Daerah (Kejurda) bulutangkis tingkat DIY. Lanjutnya, kegiatan ini nantinya dilakukan setiap tahunnya. Bahkan dari Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogyakarta pun mewajibkan diadakannya kegiatan ekstrakurikuler di sekolahnya. (riz/all)

"Memang cabang olahraga yang bagus selain angkat besi adalah bulutangkis. Di mana olahraga ini banyak meraih kejuaraan dan menjadi andalan di Indonesia. Dengan adanya ekstrakurikuler di sekolah-sekolah kami merasa terbantu dan disupport untuk melahirkan atlet berbakat di Kota Yogyakarta," pungkasnya. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005